
 
 
 

Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Chabot et de l’Oasis 
 
 

Date : 25 octobre 2023 
Heure : 18 h 30 
Endroit : École de l’Oasis – Bibliothèque (local 213) 

 
 

Étaient présents : 
 
Éric Desaulniers Chantal Primeau Catherine Bernard 
Dominique Leclerc Hélène Berger Josée Boily 
Anne-Marie Martin Catherine Savoie Claudia Fortier 
Mélanie Carrier Servane Le Normand Gabriel Bacira 
Christine Pouliot 
 
Absents : 

 
Chantale Laliberté  

Invités : 
 
Aucun 

1.  Ouverture et vérification du quorum 

Le quorum est respecté 

 

2.  Mot de bienvenue et présentation des membres 

Mme Chantal Primeau, directrice de l’école Chabot et de l’Oasis prend la parole et salue les membres du 
conseil d’établissement. Elle souligne la fierté d’établir un lien entre les membres déjà en poste et les 
nouveaux élus de cette année. Elle présente M. Éric Desaulniers, président du CÉ en poste qui prend la 
parole. 

 

3.  Adoption de l’ordre du jour 

M. Desaulniers présente l’ordre du jour de la réunion.  

Mme Christine pouliot demande l’ajout du point Collations. 

Mme Catherine Savoie demande l’ajout du point Applications pour enseignants et élèves. 

Il est proposé par Mme Josée Boily d’adopter l’ordre du jour de la réunion du 25 octobre avec ces deux 
ajouts. Adopté à l’unanimité. 

 

4.  Période de questions accordées au public 

Il n’y a aucun public à cette rencontre.  

Mme Primeau précise le rôle et les pouvoirs des membres du public aux membres du CÉ. 

 

5.  Adoption du procès-verbal de la séance du 6 juin 2023 

N’était pas dans l’envoi courriel du 20 octobre, il sera présenté dans la prochaine réunion. 

Approuvé à l’unanimité 

 

6.  Suivi au procès-verbal de la séance du 6 juin 2023 

Ce point est remis à la prochaine réunion. 

 

7.  Élection à la présidence 

Mme Primeau mentionne que la présidence et la vice-présidence sont assumées par les membres parents 
élus au sein du conseil d’établissement. 

La présidence assure le bon fonctionnement du conseil et exerce son rôle en tandem avec la direction 
d’établissement.  

Monsieur Desaulniers demande aux membres s’ils sont intéressés par la présidence et il explique en quoi 
consiste la présidence du CÉ.  

Madame Savoie, qui fait partie d’un conseil de quartier explique que le président du CÉ peut parfois interagir 
avec le conseil de quartier. 

À la suite de ces informations, Mme Fortier propose M. Desaulniers comme président, mais ce dernier ne 
souhaite pas poursuivre son mandat. 

Mme Fortier propose sa candidature. 

Mme Mélanie Carrier seconde sa candidature. 

Puisqu’elle est la seule candidate, Mme Fortier est élue par acclamation. 
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8.  Élection à la vice-présidence 

Madame Primeau explique le mandat de la vice-présidence et du conseil d’établissement. 

M. Desaulniers demande aux membres si quelqu’un aimerait se présenter pour ce poste.  

M. Bacira propose sa candidature.  

Mme Fortier le seconde.  

Proposition approuvée à l’unanimité 

 

9.  Représentant (s) de la communauté 

Il n’y en a pas pour nos écoles. 

Mme Primeau explique le rôle d’un représentant de la communauté. 

 

10.  Règles de régie interne du CÉ 2023-2024 

Les règles de régie internes sont présentées aux membres. 

Elles sont adoptées à l’unanimité 

 

11.  Calendrier des rencontres 2023-2024 

Le calendrier annuel des rencontres doit tenir compte de la séquence suivante : CCG - CPE – Rencontres du 
personnel – CÉ 

Il est souhaité que les rencontres du CÉ soient tenues les mardis. Les dates retenues sont les suivantes : 

- 25 octobre à 18 h 30 

- 19 décembre à 18 h 30 

- 27 février à 18 h 30 

- 30 avril à 18 h 30 

- 28 mai à 18 h 30 

Les dates proposées sont adoptées à l’unanimité 

 

12.  Budget annuel 2023-2024 

Mme Primeau présente la prévision budgétaire pour l’année scolaire 2023-2024. Elle précise que nous 
sommes de retour à un équilibre budgétaire. 

Mme Catherine Savoie propose l’adoption du budget 23-24. 
Adopté à l’unanimité 

 

13.  Programmation activités éducatives 2023-2024 

Le personnel enseignant étant présentement en période de négociation, aucune activité n’est planifiée pour 
le moment.  

Les activités ayant lieu dans un rayon de 1 km et moins de l'école sont préalablement autorisées par les membres du 

CÉ. 

Approuvé à l’unanimité. 

 

14.  Projet éducatif – reddition 2022-2023 

L’équipe de direction présente les redditions de compte des projets éducatifs 2022-2023 pour les deux 
écoles. 

Mme Leclerc propose l’adoption des redditions de projets éducatifs. 

Adopté à l’unanimité 

 

15.  Projet éducatif 2023-2027  

Mme Primeau présente les canevas des Projets éducatifs qui tiennent sur une page, recto verso. 

Les projets éducatifs doivent être acheminés au CSS au plus tard le 1er décembre. 

L’équipe de direction présente les nouveaux projets éducatifs 2023-2027 pour Oasis et Chabot. 

Le 12 avril 2024, nos 2 équipes vivront toute une journée de formation avec le très populaire conférencier 
François Massé.  

Les deux projets éducatifs sont adoptés à l’unanimité 

 

16.  Règles de fonctionnement du service de garde 2023-2024 

Adopté tel quel et sera soumis à nouveau en décembre puisque la version présentés n’était pas la version 
finale. 

 

17.  Capsule vidéo 1 : Introduction à la formation obligatoire  

Adopté à l’unanimité 

 

18.  Capsule vidéo 2 : Conseil d’établissement en bref  

Adopté à l’unanimité 

 

19.  Capsule vidéo 3 : Rôle et responsabilités des membres et de la direction 

Adopté à l’unanimité 

 

20.  Questions diverses 

Mme Primeau et le président du CÉ répondent à l’ensemble des questions des membres.  



 

21.  Programme d’éducation à la sexualité et COSP 

Mme Bernard, directrice adjointe, présente les planifications modifiées pour les tableaux d’éducation à la 
sexualité et les COSP. Mme Primeau précise que les COSP sont des contenus en orientation scolaire et 
professionnelle.  

Approuvé à l’unanimité 

 

22.  Politique d’admission - Chabot 

La Politique d’Admission des écoles Chabot et Monseigneur Robert a été révisée par les 4 coordonnatrices 
des deux établissements ainsi que par les équipes de direction.   

Adopté à l’unanimité. 

 

23.  Programme Harmonie - Oasis 

Mme Primeau explique en quoi consiste ce programme ainsi que les évènements d’envergure qui y sont 
associés. 

Mme Carrier propose que les dates d’évènement soient communiquées aux parents de Chabot.  

 

24.  Bris de services – Transport scolaire 

Mme Primeau précise le plan de contingence lorsque le transport scolaire ne peut être offert. 

 

25.  Campagne de sensibilisation civilité et respect 

Mme Primeau présente l’intention ainsi que les modalités de cette campagne aux membres du CÉ.  

 

26.  Dénonciation d’intérêt / Autorisation de transmission de renseignements 

Pour le moment il n’y a aucune dénonciation d’intérêt. L’autorisation de transmission de renseignements de 
tous les membres du CÉ est acceptée par tous les membres du CÉ.  

 

27.  Divulgation Fédération des comités de parents 

Aucun membre ne représente nos écoles au comité de parents. 

 

28.  Comités CÉ 

Ce sujet est reporté au CÉ de décembre.  

 

29.  Communication de la présidence 

Dépôt du document Olympiades canadiennes des métiers et des technologies 2024.  

 

30.  Communication du représentant au comité de parents 

Aucun. 

 

31.  Communication de la responsable du Service de garde 

Mme Berger précise le plan de formations 2023-2024 des éducateurs en service de garde. Ils sont en 
préparation de l’offre d’activités parascolaires pour l’hiver 2024 

 

32.  Communication des représentants de la communauté 

Aucun. 

 

33.  Communication de la direction  

Mme Primeau remercie le président des 5 dernières années, M. Desaulniers pour son dévouement et son 
implication et sa disponibilité. 

Secondé par les membres. 

 

34.  Questions diverses  

Il est demandé que les politiques de collations soient discutées auprès de l’équipe d’enseignants d’Oasis en 
vue d’une discussion avec les membres du CÉ 

Le nombre d’applications et de plateformes utilisées par les enfants ont fait l’objet d’une discussion.  

Il est proposé de s’intéresser au projet « Appel de projet pour déminéralisation » par la ville de Québec 
disponible sur le site Internet. 

 

35.  Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est proposée à l’unanimité à 22h20. 

 

 
 Mme Chantal Primeau M. Éric Desaulniers 
 Directrice Président 


